



Gemeindekanzlei

5436 Würenlos

Telefon 056 436 87 20

Telefax 056 436 87 78

gemeindekanzlei@wuerenlos.ch

Würenlos, 15. September 2016
dh

Gemeindenachrichten

Regelmässige Unordnung nach Benützung der Kindergartenareale

Die Benützung der meisten Kindertagesstättenspielplätze ausserhalb der Unterrichtszeit durch Dritte ist grundsätzlich erlaubt. In letzter Zeit halten sich, vor allem im Kindergarten "Gatterächer", teilweise Personen auf, die sich leider überhaupt nicht an die Benützungsvorschriften halten. Wenig erfreulich ist für die Kindergärtnerinnen dann jeweils die unordentliche Situation (man kann durchaus auch von Sauerei sprechen), die sie am nächsten Morgen, manchmal auch schon nach der Mittagspause, antreffen. Die Liste ist lang: Bierdosen, Zigarettenpäckchen und Zigarettenstummel liegen ebenso verstreut herum wie Essensreste, Pizzaverpackungen usw. Die Bänke und Tische sind verschmiert, mit Filzstift beschrieben, teilweise auch angefackelt oder mit Messern geritzt. Bei Spielgeräten wurden Taue angeschnitten, sodass diese inzwischen durch Ketten ersetzt werden mussten. Auch Hundekot fehlt leider nicht in der Aufzählung.

Die ganze Situation ist für die Kindergärtnerinnen und für den Hauswart ärgerlich und sorgt für zusätzlichen Aufwand. Es ist überdies auch äusserst unappetitlich für die Kinder, die auf diesem Areal spielen und Znüni essen. Die Vorschriften sind indes klar: Die Benützung durch Dritte ist erst nach 16.00 Uhr erlaubt, und zwar auf eigene Gefahr. Das Gelände ist in ordentlichem Zustand zu verlassen. Sachbeschädigungen werden strafrechtlich verfolgt.

Der Gemeinderat toleriert die aktuelle Situation nicht. Er hat daher die regionalpolizei wettingen-limmattal damit beauftragt, vermehrt Kontrollen durchzuführen und Personen, die sich nicht an die Ordnung halten, wegzuweisen. Fehlbare Personen haben mit Busse wegen Litterings und gegebenenfalls mit Anzeige wegen Sachbeschädigung zu rechnen. Sie werden zu Schadenersatz verpflichtet. Es wäre bedauerlich, wenn sich die Situation nicht bessert und dies letztlich zur Schliessung der Kindergartenareale führen müsste.

GEMEINDEKANZLEI WÜRENLOS

Der Gemeindegemeinschafter

Daniel Huggler